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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
ELECCIÓN EXTRAORDINARIA EN HUIMILPAN 
 
INSERCIÓN/IEEQ Participa este domingo 6 de diciembre en la elección extraordinaria del ayuntamiento de Huimilpan. (DQ p14) 
 
ELECCIÓN DE AUTORIDADES AUXILIARES 
 
ELIGEN A AUTORIDADES AUXILIARES EN SJR Por Martha Romero Este domingo se llevó a cabo en San Juan del Río la elección de delegados y subdelegados contando con el apoyo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) que proporcionó el material electoral para la renovación de autoridades auxiliares. A las 9 de la mañana se completó la instalación de las urnas y mamparas necesarias para llevar a cabo el proceso electoral de autoridades auxiliares en San Juan del Río, con el apoyo del IEEQ que proporcionó las boletas necesarias para el sufragio. Para el proceso de renovación de autoridades auxiliares en San Juan del Río, se contó con el registro de 282 candidatos que fueron acreditados y previamente recibieron sus constancias de participación. Del total de candidatos participantes 172 fueron hombres y 66 mujeres. En este proceso de elección fueron excluidas las comunidades de Santa Bárbara la Cueva, Rancho de en Medio, Cerrito San Miguel y Dolores Godoy, ya que en las mismas no se registraron candidatos por lo que se llevaron a cabo asambleas para designar a estas nuevas autoridades auxiliares. En otras 17 localidades se registraron candidatos únicos, por lo que únicamente se validaron los registros y quienes voluntariamente anticiparon su deseo de representar a dichas localidades rendirán protesta con el resto de autoridades que resultaron de las votaciones de este domingo. Con 100% de las mesas de votación instaladas, la elección de las autoridades auxiliares en barrios y comunidades de San Juan del Río, transcurrió en calma, informaron autoridades municipales. Erick Juárez Luna, regidor presidente de la Comisión Especial Transitoria para la organización de la elección, recordó que en 61 comunidades se llevó a cabo la elección y para las 16:00 horas de este domingo se cerró el horario de votación para proceder a realizar el conteo de los sufragios y dar a conocer los resultados preliminares que fueron publicados en los sitios en los que se instalaron las urnas para dicho procedimiento. A partir del lunes se estarán recibiendo posibles recursos de impugnación, el martes 10 de noviembre, sesionará esta comisión para realizar los cómputos y declarar la validez de la elección; mientras que el jueves 12 de noviembre, autoridades municipales tomarán protesta a los nuevos delegados y subdelegados de San Juan del Río. Una vez que los delegados y subdelegados rindan protesta inmediatamente se integrarán al trabajo del Gobierno Municipal y del Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEM) para que puedan participar en la programación de obra pública que atienda las necesidades de las comunidades que representarán durante los siguientes 3 años. El secretario de Seguridad Pública, Arturo Calvario, recordó que para este proceso electoral se llevó a cabo un dispositivo de vigilancia para garantizar que las votaciones se efectuaran en calma y con libertad para beneficio de las comunidades, sin que se registraran incidentes mayores en estos comicios. (EUQ 2)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/metropoli/09-11-2015/eligen-autoridades-auxiliares-en-sjr#sthash.x0IAgvg6.dpuf    
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SE REALIZAN ELECCIONES PARA DELEGADOS EN SJR Por Andrea Morales Erick Eduardo Juárez Luna, regidor presidente de la Comisión Especial Transitoria para la elección de Delegados, dio a conocer que se instalaron 54 centros de votación para renovar la elección de autoridades auxiliares. La Llave es una de las comunidades con mayor población, ahí se alistaron 60 mil boletas, mientras que en comunidades donde no existió registro de candidatos, se realizaron asambleas correspondientes. Se desarrollaron cuatro asambleas selectivas, en donde precisamente no se registró un candidato, y los regidores atendieron desde un poquito antes, refiriéndome a Cerrito San Miguel, Santa Bárbara la Cueva, Cuadrilla de En medio Dolores Godoy, añadió. Por otra parte, explicó por qué varía la cantidad de comunidades que conforman el municipio y agregó: Nosotros, tradicionalmente tenemos el conocimiento de 84 comunidades, ahora que nos remitimos a este proceso de elección de delegados, encontramos que en el reglamento de policía y gobierno hay 79 comunidades, obviamente se le consideraban, en aquel entonces, a la Colonia Fátima, a la Colonia Juárez, a la Colonia el Riel, y en suma nos daban las 84 localidades, pero comunidades tenemos  solo 79, dijo Juárez Luna. Votos de los 
ciudadanos Juan González Barrón participó en el proceso de elección de delegado en la Llave, y compartió para el periódico AM de Querétaro: Como ciudadano, debo aportar mi voto, y lo que vi es una contienda para delegados muy buena (…) (la persona que quede electa) debe ver por el pueblo, por la comunidad por las calles y la limpieza. Por otra parte, Noemí Elizabeth señala que es la primera vez que emite su voto de esta manera y pide al ganador que contemple el tema de las guarderías para beneficio de su comunidad. Es la primera vez que voto (…) y me llamó la atención la propuesta de guarderías para (bebés) de madres solteras, porque como yo, en mi lugar no tenemos quién nos cuide a nuestros bebés y sería más fácil para mí con una guardería para poder hacer otras actividades, dijo. Proceso Los resultados del domingo podrán ser impugnados este lunes 9 de noviembre, posteriormente se realizarán los cómputos y la declaratoria de validez, para que el edil sanjuanense les tome protesta como autoridades auxiliares el próximo 12 de noviembre. Cabe señalar que este tipo de proceso de elección se realizara en San Juan del Río desde el 2003, y su objetivo es darle transparencia a través del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) como voto directo.  Para que a través de un voto directo, sin levantar la mano, propiamente como usos y costumbres que se tienen en cada comunidad, adoptamos este proceso democrático para no trastocar el derecho de cada vecino y de cada comunidad para que decidan quién es su representante, añadió. Otra prioridad es que se inicie el trabajo en coordinación de distintos programas mediante sus representantes electos como autoridades auxiliares. (CQ p6)  
REFORMA ELECTORAL  
PAN BUSCA REFORMA ELECTORAL El coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el congreso local, Luis Antonio Rangel Méndez, sostuvo que dentro de las iniciativas de su bancada se encuentran modificaciones a la ley electoral del estado. Se pretende modificar el apartado de equidad de género para que, de cara a próximos comicios, se estipule la obligación de los partidos a mejorar la paridad en las esferas de elección. Asimismo, advirtió, es necesario analizar los temas de fiscalización para homologar el tema con la esfera federal. “Hay temas diversos que estamos organizando, la cuestión de equidad de género (es uno de ellos) porque hubo diversas interpretaciones de la ley. Debemos de analizar lineamientos respecto de fiscalización de campañas, tiempos y normas que no quedaban claras. El tema de la representación proporcional, derivado de las situaciones en litigio, también, y otros que a partir de resoluciones debemos de clarificar en la ley”, comentó el diputado. Indicó que es necesario aprovechar la experiencia del pasado proceso electoral para que tanto el Instituto Electoral del Estado como el Tribunal Electoral y partidos políticos opinen y propongan cambios en la materia. TEMA ELECTORAL, 
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PRIORIDAD. Asimismo, comentó que esta semana, los integrantes de su bancada presentarán su plan de trabajo para los próximos tres años, en el que de manera específica en el tema electoral se presentará esta reforma. “(Estaremos) analizando los puntos de vista para que el año que entra podamos presentar una reforma electoral integral”, dijo. (EE 6)  http://eleconomista.com.mx/estados/queretaro/2015/11/08/pan-busca-reforma-electoral 
 
PROCESO ELECTORAL 2014-2015 
 
DARÁ HOY MARGARITA ZAVALA PONENCIA A ALUMNOS DEL TEC Por Jorge Vargas Sánchez Margarita Zavala, esposa del Expresidente Felipe Calderón Hinojosa, estará hoy en el Salón de Congresos del Instituto Tecnológico de Monterrey, Campus Querétaro, para disertar sobre los paradigmas que tiene el país. A la 1:00 de la tarde, la también exdiputada federal sustentará la conferencia: “México, rompiendo paradigmas” y, dada la importancia que tiene la esposa de Calderón Hinojosa, se espera una nutrida asistencia. Esta es la quinta vez en un año que Zavala viene a esta entidad federativa. La primera fue en diciembre de 2014, cuando en el municipio de Corregidora se reunió con mujeres panistas y luego asistió a un evento popular del PAN, donde hubo regalos para los invitados y se presentó un grupo musical muy popular hecho que impugnó el PRI porque se trataba de adelantar la campaña electoral, argumento que le validó la Unidad Técnica de lo Contencioso 
Electoral del IEEQ, la cual sancionó a Acción Nacional, que nunca admitió estar adelantándose a los tiempos electorales. La segunda vez, Zavala estuvo en la delegación Cayetano Rubio (Hércules). Ahí dijo que ella había visto muchas campañas y estaba cierta, afirmó, de que Acción Nacional iba a ganar los comicios electorales de este año en Querétaro. Luego fue a una de las comunidades del municipio de Arroyo Seco para acompañar al entonces candidato panista a la gubernatura, el hoy mandatario estatal, Francisco Domínguez Servién. Recientemente, estuvo el pasado 1 de octubre en la ceremonia de asunción al poder del senador con licencia y en la presentación del gabinete del tercer gobernador panista que ha tenido hasta ahora Querétaro. Se espera que sea muy importante la disertación de Margarita Zavala, dada su posición de esposa del segundo Presidente de Acción Nacional que ha tenido México. (PA 10)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/11/09/dara_hoy_margarita_zavala_ponencia_alumnos_del_tec_374277_1013.html 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
PANAL, AÚN SIN CANDIDATA PARA HUIMILPAN: ESPINOZA Por Jorge Vargas Sánchez Se declaró el Consejo Estatal del Partido Nueva Alianza (Panal) en receso para ahondar en quién de sus integrantes debe ser elegida como candidata a la presidencia municipal de Huimilpan, informó el presidente, Abel Espinoza Suárez. Lo anterior es porque el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) acordó que en las elecciones municipales extraordinarias de Huimilpan sea una mujer quien contienda por el cargo. Para acatar lo anterior, el Consejo Estatal del Panal empezó a sesionar la tarde de este sábado y el mismo día entró en receso, que reanudará mañana. Espinoza Suárez dijo que su partido hará reflexiones profundas acerca de quién de sus militantes puede competir por ese cargo de elección popular. Comentó que la decisión que tome el organismo estatal debe ser la más adecuada. Nueva Alianza ganó las elecciones ordinarias con Juan Guzmán Cabrera, pero el Partido Acción 
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Nacional las impugnó, alegando que en nueve casillas electorales instaladas en un par de comunidades rurales había habido violencia y se había inducido el voto en favor del aliancista; el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro validó los argumentos y le retiró la Constancia de Mayoría al ganador. Después de lo anterior, con Nueva Alianza se habían aliado el Partido Revolucionario Institucional y el Verde Ecologista de México, y estaba por hacerlo, bajo la figura de candidatura común, Encuentro Social; estaban afianzando su coalición cuando el INE les mató las ilusiones. El presidente estatal del Panal señaló que el Consejo Estatal de su partido se ha declarado en receso para entrar en consultas con sus aliados, pues la finalidad es asegurarse, hasta donde sea posible, que conquistarán el voto de la mayoría de los 26 mil 266 electores. Pero Nueva Alianza no es el único partido político que analiza su participación en los comicios de ese municipio, lo hacen también Acción Nacional y su aliado natural, el Partido de la Revolución Democrática. Pues, igual que el Panal y sus aliados, estaba cierto de que podría ganar las elecciones municipales con Juan Pablo Heinze, y no con su hermana Cristina, con la que compitió en junio pasado y perdió. De hecho, el PAN y el PRD, y el Panal con el PRI y el PVEM, se disputan la presidencia municipal de Huimilpan, cuyas elecciones extraordinarias serán el domingo 6 del próximo mes y los resultados habrán de conocerse por ahí del martes 8 del mismo mes. (PA 10) 
 
VEDA ELECTORAL Por Redacción En Querétaro la veda electoral por las próximas elecciones en el municipio de Huimilpan, impedirá la difusión de actividades para conmemorar el Día Contra la Violencia a las Mujeres. (DQ p1)  
SIN DIFUSIÓN CELEBRÁN DÍA VS LA VIOLENCIA A MUJERES  Por Patricia López Núñez La veda electoral impedirá la difusión de las actividades de conmemoración del día contra la violencia a las mujeres, informó la directora del Instituto Queretano de la Mujer (IQM) Daniela Correa Ruiz. Sin embargo, durante todo el mes se realizará un programa de sensibilización a la población para disminuir la violencia y se mantendrá activo el refugio de mujeres víctimas de violencia extrema, que no cuentan con otra red de apoyo social o familiar.  En este momento al menos ocho familias reciben la atención integral de este refugio, que no tendrá sus funciones por la veda electoral y su promedio de estancia es de un mes o un mes y medio. (DQ p3)  
FALTAN 3,500 POR RECOGER SU TELEVISIÓN Por Marittza Navarro En el estado de Querétaro hay un remanente de 3 mil 500 personas que no recibieron televisores del gobierno federal en el programa que se implementó para entrar en la era digital. David Palacios Montes, delegado de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), informó que se trata de personas que no acudieron a recoger su aparato cuando se abrió la convocatoria. “Estamos hablando de cerca de 3 mil 500 televisiones, y esperamos que SCT comparta la fecha en la que se va a dar el apagón analógico”, dijo. Explicó que cuando se tenga fecha para el apagón analógico en Querétaro, que definirá la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), se hará la requisición a la federación para entregar los televisores a los beneficiarios. “Una vez que se dé el apagón analógico estableceremos las fechas. Tenemos la gran ventaja de que tenemos identificados a la gran mayoría de los 3 mil 500 beneficiarios y estaremos tratando los casos de manera personal para que sea mucho más puntual y con información de mayor calidad”, dijo. (EUQ 9) 
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PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PRI  
“INESTABILIDAD HA AFECTADO” POR MARCO ANTONIO ESTRADA Tras encabezar el gobierno estatal y la mayoría de los municipios, además de conformar la primera fuerza en el Congreso de Querétaro, los comicios del pasado junio relegaron al Partido Revolucionario Institucional (PRI) a un segundo plano político. Por lo que, de cara a los próximos tres y seis años, se han autonombrado “la oposición crítica y propositiva”. Sin embargo, esta posición es muestra de una falta de dirigencia fija en el partido, aseguró Norberto Alvarado, militante priísta desde hace más de 20 años, toda vez que haber tenido siete presidentes del Comité Directivo Estatal en menos de seis años, dijo, ha afectado a las estructuras y cerrado las puertas a muchas voces al interior. ¿Cómo observa la dirigencia de Juan José Ruíz y los constantes cambios que ha habido en el partido? En los últimos siete años ha habido muchos cambios a la dirigencia del partido, eso evita que haya un trabajo consolidado, una línea de acción definida y que se logren objetivos claros, porque en los últimos siete años ha habido seis presidentes, sin contar a la secretaria general que ya van dos o tres veces que asume también el cargo. Obviamente eso habla de la ine stabilidad que ha habido en la conducción del partido, de la falta de rumbo y la falta de idea y en realidad de que ha habido muchas coyunturas que lejos de fortalecer al partido lo han venido a mermar, porque no hay una línea de trabajo clara. Esto se ha visto reflejado en los resultados electorales, no solamente en los de 2015, sino también los de 2012; porque si los analizamos, prácticamente son negativos en el partido, porque en 2012 se perdió el senado y en 2015 obviamente la derrota fue contundente, únicamente se tienen cuatro presidencias municipales, todo lo demás se perdió, los resultados hablan por sí solos. ¿Para los comicios pasados se hizo una buena elección de candidatos? Yo creo que la ciudadanía nos demostró que no hubo una buena selección de candidatos, que no hubo una buena oferta política atractiva para los electores, porque pues no tuvimos la mayoría de las voluntades en las urnas, entonces en ese sentido es obvio que no solamente lo digo yo, lo dicen los resultados electorales, a los queretanos no les llenó el ojo, no les fue completamente satisfactoria la oferta política del PRI. ¿Con los constantes cambios que ha habido en la dirigencia se ha afectado la imagen del PRI? Creo que todas las instituciones políticas actualmente tienen un desgaste, pero en el caso del PRI de Querétaro sí existe una afectación, porque al no haber una claridad en lo que debe ser la conducción del partido, nos ha llevado a que no estemos organizados, a que mucha de la estructura no esté trabajando de manera coordinada, a que muchos actores políticos no hayan sido tomados en cuenta para la propia estructura del partido, para las candidaturas y para los trabajos electorales. La principal afectación que tenemos los priístas, es que hoy se tiene una visión parcial dentro de la dirigencia del partido, que es la menor, y por el otro lado otras visiones y otras corrientes del partido estamos fuera de la toma de decisiones, no se nos permite participar y no se nos consulta aunque somos la mayoría. Ya otras voces han hablado sobre este señalamiento que usted hace sobre la presidencia, ¿qué opinión le merece la dirigencia que está llevando a cabo Juan José Ruíz? Primero que es una dirigencia sustituta, que está de manera temporal y provisional que está para terminar el encargo de aquí a 2017; es una dirigencia que está con un apoyo muy endeble, porque es una dirigencia que al final del día parece ser que hubo un dedazo, se publicó una convocatoria de un día para otro. Había compañeros que aspiraban en este proceso de sustitución de la dirigencia, que no se les permitió participar porque con los tiempos tan cortos y los candados que se pusieron era prácticamente imposible que hubiera más de un aspirante, es una convocatoria que se construyó a modo. Esta persona que hoy dirige el partido, que merece todos mis respetos, está llamada a demostrar que entiende lo que hoy necesita el partido, que es inclusión, trabajo en equipo, dejarse de protagonismos, caminar por el estado e incorporar a toda la militancia, esperemos que así lo haga. ¿A Norberto Alvarado le interesa ser el próximo dirigente del partido? Sí, desde luego, si participamos en el partido es porque 
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tenemos todos una aspiración, yo ya he tenido la oportunidad de aspirar a algunos cargos, tanto a nivel estatal, como municipal, desde luego que si en 2017 las condiciones lo permiten, valoraríamos conjunto algunos otros compañeros, poder participar en la renovación del mandato en el partido, no solamente a nivel estatal, sino también a nivel municipal. En este momento lo que viene y que es importante, es la renovación del Consejo Político Estatal, que son los máximos órganos de dirigencia del partido y son donde se toman las decisiones, en esa renovación desde luego que si buscaremos participar. ¿A qué debe aspirar el PRI cada tres y seis años? Yo creo que a lo que aspiran todos los partidos políticos, porque son la forma de canalizar la participación política desde el punto de vista institucional, hoy hay muchas voces que no quieren a los partidos políticos, pero la verdad es que la única institución que hemos construido, en todo el mundo, para tener una participación satisfactoria en materia política son los partidos políticos y todos aspiramos a participar y ganar elecciones y que los planes de gobierno que se proponen en las campañas se lleven a cabo, a través del apoyo del electorado. El PRI está llamado a presentarse en las elecciones con candidatos que sean convincentes para los electorados. En días anteriores se han dado a conocer diversos nombres de militantes que salían del PRI, ¿qué llamado hacerle a los militantes que tienen desconfianza o que pierden interés en el partido por estas circunstancias que ya nos comentaba? Primeramente que somos muy respetuosos de su decisión, segundo obviamente invitarlos que hagan una reflexión más a fondo respecto a poder quedarse en el partido, seguir participando dentro del PRI porque todos son valiosos, todos son importantes y decirles que la manera más efectiva para poder transformar al partido, para poder revitalizarlo, poder fortalecerlo es participar al interior del partido. En este contexto, somos muy respetuosos de las decisiones que tomen las y los compañeros, de quedarse para seguir participando o en su caso no hacerlo, pero es muy importante señalar que el partido no es una persona, no es un grupo de personas o nombres, el partido es toda la estructura completa y lo que representa en cuanto a la ideología, los valores que promueve el PRI y la estructura histórica que se tiene y la que se ha incorporado de los jóvenes en los últimos años, también hay que reconocerlo, pero decirle a todos esos compañeros que están con algún desánimo dentro del partido, mejor busquemos los canales de participación; esto tiene que darse, porque el partido no puede quedarse estático y con una sola visión. (EUQ 1) 
NOTAS PRINCIPALES 

 
DQ: CAPTURAN AQUÍ A “EL CEBOLLÓN” Por Redacción Como producto de operativos conjuntos y la coordinación interestatal de las policías de Querétaro y Guanajuato, Martín Navarro Escutia alias el "Cebollón", fue detenido el viernes pasado presuntamente en la colonia Valle Dorado municipio de Corregidora. Era buscado por autoridades de estatales y fuerzas federales, al ser considerado líder de una célula en la zona que operaba para el Cartel de Jalisco Nueva Generación, cuyas principales actividades en la región estaban enfocadas al robo de hidrocarburos, robo de auto transporte y narco menudeo. Navarro Escutia, de 40 años de edad, quien fue re capturado y puesto a disposición de las autoridades del estado de Guanajuato, pudiera estar relacionado a los hechos violentos registrados en esta entidad en fechas recientes, siendo el último, un homicidio perpetrado en la colonia Valle Dorado el siete de noviembre, así como el asesinato de tres queretanos el diez de octubre en la comunidad de Juan Martín en Celaya, Guanajuato, según fuentes policiales. (DQ principal)  
AM: PAGARON 16 MILLONES DE PESOS A CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS  Diego Armando Rivera La empresa Centro de Investigación y Análisis del Territorio, S.A. de C.V. fue la que recibió 16 millones de pesos del municipio de Querétaro para realizar los planes parciales de desarrollo, los cuales pretendieron 
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aprobarse justo antes de que terminara la pasada administración. El pasado 4 de noviembre el presidente municipal de la capital del estado, Marcos Aguilar Vega, informó que había ordenado una auditoría a la adjudicación a esta empresa, pues habían identificado un posible conflicto de intereses, debido a que el exsecretario de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce Meza, tuvo una relación laboral con dicha empresa. “En primer término he pedido, el día de hoy, que se ordene hacer una investigación sobre el expediente, a través del cual se contrató a la empresa que realizó esa función; quien fungía como secretario de Desarrollo Sustentable es propietario o era propietario de una empresa. A esa empresa, él renuncia en un mes de diciembre”, afirmó en su momento. El periódico AM de Querétaro revisó el reporte trimestral abril-junio 2014 de los procedimientos efectuados mediante Licitación Pública Nacional y detectó que primero se lanzó una convocatoria, bajo el número de licitación LPN-004/14, la cual pedía la elaboración del ‘Programa Municipal de Desarrollo Urbano’; sin embargo, este procedimiento terminó por ser cancelado. (AM principal)  
CQ: HABRÁ CASTIGO EJEMPLAR POR ANOMALÍAS EN LIENZO CHARRO Por Andrea Martínez El alcalde del municipio de Querétaro Marcos Aguilar Vega, advirtió que habrá sanciones administrativas y penales contra servidores públicos y quienes resulten responsables, debido a las observaciones detectadas en el Lienzo Charro Centenario de la Constitución de 1917, obra que fue iniciada por la pasada administración municipal. En estos casos el ex alcalde no tiene la responsabilidad, sino el secretario de obras públicas y personal que está adscrito a su área, ellos directamente realizan la ejecución de la obra, el alcalde no participa suscribiendo ningún documento, sin embargo, la sanción que él lleva es de carácter moral y me parece que la muestra más clara fue el resultado del siete de junio. (CQ principal)  
PA: BUSCA POVEDA SU LIBERACIÓN EN EU Por Amílcar Salazar  Harold Mauricio Poveda-Ortega, alias El Conejo, presunto narcotraficante colombiano que en octubre de 2008 impactó al municipio de San Juan del Río, Querétaro, al descubrirse que había convertido un rancho de la Ex Hacienda Galindo en una fortaleza con helipuerto y zoológico privado, inspirada en los que tenía en Colombia el legendario capo Pablo Escobar, podría dejar pronto la celda que ocupa en Estados Unidos, país al que fue extraditado en febrero de 2012. Acusado en octubre de 2008 por la administración del Expresidente Felipe Calderón de ser “el principal importador de cocaína para el Cártel de los Beltrán Leyva”, con supuesta capacidad para “transportar 150 toneladas de droga utilizando lanchas rápidas y submarinos”, “El Conejo” negocia actualmente con fiscales de Nueva York la posibilidad de declararse culpable del delito de “lavado de dinero”, con el fin de obtener del juez I. Leo Glasser, quien lleva su caso, una sentencia “benévola”; idealmente para él, de 5 años de prisión. (PA principal)  
EUQ: LISTO, EL OPERATIVO DE FERIA GANADERA Por Lenin Robledo En conjunto con la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) diseñó el operativo que se implementará durante la Feria Internacional Ganadera Querétaro 2015, que se llevará a cabo del 27 de noviembre al 13 de diciembre de este año. El titular de la SSC, Juan Marcos Granados Torres, detalló que se dispondrá de 90 elementos de la Policía Estatal, especialmente durante los fines de semana en los que se desarrolle la feria. “Tenemos un operativo que diseña la Procuraduría General de Justica, nosotros estamos colaborando. Vamos a trabajar con una importante cantidad de elementos, estamos hablando de más de 90 elementos diariamente, para sumarse a la cantidad de oficiales del municipio de El Marqués, que son los que van a 
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estar particularmente cuidando el tema del municipio. Vamos a solicitar el apoyo de todas las demarcaciones circunvecinas”, expresó. (EUQ principal) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
ESFE ANUNCIA ENCUENTRO LATINOAMERICANO Y DEL CARIBE Por Zulema López Representantes de más de 30 países visitarán Querétaro, dentro del encuentro de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS) efectuará del 23 al 26 de noviembre. A DIARIO DE QUERÉTARO, el Auditor Superior del Estado, Rafael Castillo Vandenpeereboom, indicó que se trata de una asamblea que se realizara de manera bianual y que el último día podría ser electo el auditor superior de la federación como presidente de esa asociación latinoamericana, quien se encuentra entre los candidatos al cargo.  (. (DQ p4) 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua 
TODA UNA FICHITA. Desde hace un mes, elementos de la VII Región militar seguían los pasos de MARTÍN 
NAVARRO ESCUTIA, mejor conocido como EL CEBOLLÓN. Este personaje dirige una célula del Cártel JALISCO NUEVA GENERACIÓN y está acusado de narcotráfico, asesinato, terrorismo, robo de combustible y más. Fue pescado en su casa de la Colonia 10 de Abril, a un lado de Loarca, por los rumbos de MOMPANÍ. Agua puerca ni de 
lejos ni de cerca. (PA 1)  
PLAZA DE ARMAS  Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
Repensar el Derecho, pide Mariano. A repensar el Derecho para alcanzar un mundo mejor convocó Mariano Palacios Alcocer ante maestros, alumnos y las principales autoridades de la UNAM, reunidos la noche del viernes en el De Efe –junto con políticos de distintas corrientes- para reconocer sus 40 años de labor académica. Respeto, cariño y admiración declaró el recto de la principal Casa de Estudios de México, José Narro Robles, hacia el homenajeado, en cuyo honor presentó el libro “La norma constitucional mexicana, paradigma de transformación”, coordinado por la directora de la Facultad de Derecho, María Leoba Castañeda Rivas. Insuficiente fue la Librería Universitaria de la Colonia Roma para dar cabida a los participantes en la velada académica, con la presencia del exlíder del Senado, el perredista Miguel Barbosa, el coordinador de los diputados priistas César Camacho Quiroz, el gobernador tlaxcalteca Mariano González Zarur y los exgobernadores Enrique Burgos, de Querétaro, Ivonne Ortega, de Yucatán, y de Puebla, Mariano Piña Olaya, además de los senadores Gerardo Sánchez, de Guanajuato y Ascensión Orihuela, de Michoacán. Frente a ellos y gran cantidad de juristas, ministros y magistrados, nuestro embajador en El Vaticano hizo una brillante exposición de la situación mundial y de la responsabilidad de los especialistas en la ciencia jurídica para el mejoramiento de la sociedad y el entendimiento internacional. Fue entonces cuando habló de repensar el derecho en la teoría del Estado, la Constitución, la legitimidad democrática e incluso en la reforma de la ONU, tarea portentosa cuando hay barruntos de una tercera guerra mundial y ni siquiera el avanzado modelo de la Unión Europea ha podido resolver los problemas de la pobreza. Al término de su exposición, Palacios Alcocer agradeció a la Universidad Autónoma de Querétaro, que le abrió las puertas de la docencia siendo estudiante, y a la del Edomex y la Nacional Autónoma de México, por sus estudios de posgrado y espacios en la cátedra. Por su parte, José Narro Robles, en el que fue su último acto como rector, dijo que la UNAM se siente orgullosa de Mariano, al que llamó gran personaje. Coincidió con él en la necesidad de repensar el 
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Derecho y reconoció que las respuestas y soluciones a los graves problemas están en las ciencias sociales, en las humanidades, porque a pesar de tantos avances tecnológicos, el mundo sufre la misa violencia, hambre e injusticia de siempre. Al término del homenaje, el también exgobernador de Querétaro, su esposa Anita, hijos, amigos, maestros y estudiantes brindaron por la brillante trayectoria de Mariano Palacios Alcocer, que habló de una sociedad mexicana cada vez más activa e informada. Él, MPA, que lo ha sido todo o casi: director de la Facultad de Derecho y rector de la UAQ, diputado local y federal, presidente municipal de Querétaro, senador de la República, gobernador, presidente de la Fundación Cambio XXI (hoy Colosio), líder nacional de la CNOP, procurador federal de Protección al Ambiente, secretario del Trabajo, dos veces presidente del PRI y embajador de México en Portugal y El Vaticano. Así lo resumió el rector de la UNAM. “Él fue un joven precoz, inquieto y sobresaliente. Un protagonista de los acontecimientos contemporáneos, un mexicano maduro y profesional, un trabajador dedicado, esforzado y triunfador. Se trata de un académico y también de un político; de un servidor público y de un jurista; de un legislador, gobernante, gestor y administrador. Una personalidad de la vida nacional”. Eso dijo José Narro de Mariano Palacios en la presentación de su libro homenaje. Y sí. -OÍDO EN EL 1810- UNAM. Un grupo de queretanos, además de esposa, hijos, nietos y yernos, acompañaron a Mariano Palacios Alcocer en su homenaje: Enrique Burgos García, senador y exgobernador; Braulio Guerra Urbiola, diputado federal; Betty León, presidenta municipal de Pedro Escobedo y algunos viejos amigos como Luis Muñoz Licea, Luis Ríos Elizalde, Sergio Arturo Venegas Alarcón, Gabriel Monterrubio Santa María, Raúl Ríos Ugalde y Ramón Fayián “El Compale”. Enhorabuena. -¡PREEEPAREN!- Gourmet Awards 2015. Doña María Elena Lugo de Vázquez recibió el reconocimiento para Nicos como uno de los mejores 50 restaurantes de América Latina por parte de la revista británica Restaurant. En el acto, celebrado este sábado, la destacada investigadora de la cocina tradicional recordó a su esposo, cómplice y todo, don Raymundo Vázquez Estévez fallecido recientemente. Nicos nació en el De Efe hace más de 50 años y se extendió a nuestra ciudad en 1989. ¡Provecho! -¡AAAPUNTEN!- San Lázaro. Recibieron los siete diputados federales queretanos la visita del gobernador Francisco Domínguez Servién para apoyar las propuestas queretanas en el presupuesto 2016. En la reunión con Armando Rivera, Lupita Murguía, Apolinar Casillas, Gerardo Cuanalo, Mary García, Braulio Guerra y Hugo Cabrera participó también el líder de la bancada priista, César Camacho Quiroz. Eso es civilidad. -¡FUEGO!- Lodazal. A pesar de tantas irregularidades en la anterior administración municipal de Corregidora, observadas por la ESFE y oportunamente publicadas por PLAZA DE ARMAS, el diputado Antonio Zapata se cobija en el fuero y pretexta que no hubo dolo ni mala intención de su parte. Fue sin querer queriendo. Cínico. (PA 2) 
 
BAJO RESERVA 
LA COMISIÓN ESTATAL DE CAMINOS. Quien nos dicen anda muy de malitas es don Fernando González, ya que, comentan, no ha estado de acuerdo con algunos proyectos que le ha tocado lidiar como el nada célebre puente de Antea, además de que su futuro dependerá en buena medida de la fusión de una dependencia con mayores retribuciones y no necesariamente que tenga que ver con caminos estatales. Quienes lo recordamos en la administración municipal de Pancho Domínguez y la alcaldesa interina Carmelita Zúñiga, sabemos que era el encargado de desarrollo urbano y obras públicas, todavía nos acordamos que le tocó el nada cómodo tema de atender los baches en la capital cada que pasaba de largo una temporada de lluvias. No se enoje don Fer. OTRO 
“SAGARPA BOY”. Conforme van pasando las semanas, se ha ido conformando el equipo de confianza del nuevo secretario de Agricultura José Calzada Rovirosa; pues nos aseguran, quien fuera su oficial mayor en buena parte de su administración estatal, y además su candidato a la alcaldía de la capital por el Revolucionario Institucional en las pasadas elecciones, Manuel Pozo Cabrera, ya se unió a las filas de la dependencia federal en el puesto de Coordinador General de Comercialización, en la Agencia de Servicios a la Comercialización y Desarrollo de Mercados Agropecuarios. Dicha agencia, es un órgano desconcentrado de la secretaría, pero no por ello comentan, 
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muy lejos del despacho de Calzada. Se siguen sumando. INTERCAMBIO COMERCIAL CON SAN ANTONIO, TEXAS. Con la finalidad de explorar oportunidades de negocio entre Querétaro y la ciudad Tex-Mex de los Estados Unidos, San Antonio, el día de ayer domingo por la noche se llevó a cabo una reunión del gobernador Pancho Domínguez con una delegación de empresarios texanos, quienes nos aseguran, podrían estar interesados en conocer nuevos nichos de mercado. Comentan que a la reunión de trabajo dominguera en la Ciudad de México, quienes acompañaron al mandatario Domínguez con la alcaldesa norteamericana Ivy Taylor, fueron, por obvias razones, Marco del Prete, secretario de desarrollo sustentable y el jefe de la oficina del gobernador, Luis Bernardo Nava. 
TOC, TOC. Por cierto, quien estaría acudiendo de nueva cuenta a tocar la puerta del principal despacho de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, para tratar el tema de poder salvar los recursos que ya estaban etiquetados y rumbo a fondo perdido, es el gobernador Pancho Domínguez. Dicha reunión podría llevarse a cabo antes del mediodía de hoy. Hay que recordar que en la carpeta de pendientes están proyectos de infraestructura en temas de salud y carreteras para las diferentes regiones del estado pero que estarían próximos a caducar, por no haberse ejercido en tiempo y forma en la pasada administración. (EUQ 2)  
PORQUE ES 2015 Por Margarita Zavala, abogada Justin Trudeau, el nuevo primer ministro de Canadá, acaba de presentar a su gabinete. Cuando lo presentó, lo primero que llamó la atención fue que, de 30 posiciones ministeriales, 15 fueron asignadas a mujeres. Se trata del primer gabinete con plena equidad de género en la historia de ese país. En la rueda de prensa en la que presentó a su equipo, los reporteros le preguntaron por qué tomó esta decisión histórica. Su respuesta, breve y directa, le ha dado la vuelta al mundo: “Porque es 2015”. En México, parece que a pesar de que es 2015, el avance de las mujeres a posiciones de toma de decisiones clave en situación de igualdad es un tema que todavía tiene que argumentarse y defenderse vehementemente para lograr vencer resistencias. Si el Congreso tiene ahora muchas mujeres es por obligación, ya que la ley obliga a los partidos políticos a la paridad en sus candidaturas. Ahora estamos en el proceso de selección de dos personas para integrar la Suprema Corte de Justicia de la Nación. El proceso de selección de ministro de la Corte está establecido en nuestra Constitución. El Artículo 95 señala los requisitos para ocupar el cargo y el Artículo 96 establece el procedimiento. El presidente de la República deberá presentar en estos días una terna por cada vacante. En este caso presentará dos ternas, es decir seis nombres. Las seis personas propuestas deberán comparecer ante el Senado, que elegirá por las dos terceras partes a quienes ocuparán el lugar de los ministros salientes. La Corte es un órgano colegiado por diseño institucional. Esto significa que las decisiones no las toma una sola persona, sino varias, precisamente para que existan opiniones y visiones distintas sobre un mismo asunto. Parte de esa necesaria diversidad, que debe reflejar la conformación de la sociedad mexicana, es que haya mujeres en la Corte. Esto no sólo obedece a una evidente ecuación demográfica. También es importante que en la discusión sobre los grandes temas nacionales, esté presente y se haga escuchar la voz de las mujeres. Sobre todo cuando en la Corte se debaten asuntos que impactan la vida de todos los que habitamos en este país. Es por ello esencial que en el proceso de designación de los sustitutos de los ministros Juan Silva Meza y Olga Sánchez Cordero se tome en cuenta la voz de la sociedad civil. Esta ha expresado la necesidad de que los nuevos ministros garanticen la fortaleza institucional de la Suprema Corte. Más allá de pedir perfiles con posturas ideológicas identificadas como “progresistas” o no, el criterio de selección de estas juristas debe ser la trayectoria profesional, la solidez intelectual y la honorabilidad personal. La independencia política de los nuevos ministros debe estar más allá de cualquier duda. Modernizar la Suprema Corte de Justicia tiene que ver con la transparencia de sus decisiones y funcionamiento así como con la eficacia del poder federal que permita el acceso a la justicia. Finalmente, estoy completamente de acuerdo con lo dicho por las integrantes de la Asociación Mexicana de Juzgadoras, que en una carta al presidente de la República señalan que la oportunidad para avanzar en la equidad 
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de género hace necesario que las dos ternas que el Ejecutivo presente al Senado sean conformadas por mujeres de destacada trayectoria. Con ello, 3 de 11 ministros serían mujeres. Todavía muy lejos de la verdadera equidad, pero tres ministras sería un paso significativo. Decidir por dos mujeres, sería una buena decisión. ¿Por qué? Porque es 2015. (EUQ 11) 
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